



AJAT ROCHMAT JATNIKA, S.T., M.Si
Sekretaris Daerah Kabupaten Bogor



ZAENAL ASHARI, S.Sos., M.Si
Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat



Ir. SURYANTO PUTRA, M.Si
Asisten Perekonomian dan Pembangunan



ADE JAYA MUNADI, S.H., M.H.
Asisten Administrasi Umum

I. LINGKUP ASISTEN PEMERINTAHAN DAN KESEJAHTERAAN RAKYAT

Lingkup Pengkoordinasian dan Hubungan Kerja meliputi: Inspektorat, Satuan Polisi Pamong Praja, Sekretariat DPRD, DPMD, DISDUKCAPIL, BANKESBANGPOL, DINSOS, DISDAMKAR, DINKES, DISPORA, DP3AP2KB, RSUD, BPBD, DPUPR aspek Penataan Ruang, DPKPP aspek Pertanahan, DISBUDPAR, Kecamatan, Kelurahan dan Instansi Vertikal sesuai tugas dan fungsi Asisten.

A. BAGIAN TATA PEMERINTAHAN

Kunjungan kerja Pj. Bupati Bogor telah dilaksanakan di 18 Kecamatan, yaitu Kecamatan Sukaraja, Ciseeng, Tajurhalang, Tenjolaya, Citeureup, Rancabungur, Klapanunggal, Pamijahan, Rumpin, Gunungsindur, Ciomas, Tamansari, Ciampea, Megamendung dan Parungpanjang. Maksud dan tujuan dari kegiatan kunjungan kerja Pj. Bupati Bogor adalah sebagai bentuk pendekatan pemerintah daerah dalam menjangkau aspirasi, menggali potensi dan mencari solusi permasalahan terkait penyelenggaraan pemerintahan, pelayanan publik dan pembangunan di wilayah.



B. BAGIAN KERJASAMA DAERAH DAN BANTUAN HUKUM

Tim Fasilitasi Bantuan Hukum Telah Melakukan Kegiatan Penyuluhan, diantaranya yaitu Penyuluhan Hukum Terpadu Di Desa Wanaherang, Desa Sumur Batu, Desa Rancabungur dan Desa Ciomas Rahayu. Lalu Kegiatan Penyuluhan Hukum Bagi Aparatur Tingkat SMP dan Tingkat SD yang dilaksanakan pada tanggal 30 Juli 2024 dengan jumlah peserta 75 orang. Serta Kegiatan Penyuluhan Kabupaten/Kota Peduli Hak Asasi Manusia yang dilaksanakan pada tanggal 24 Juli 2024. Acara tersebut menghadirkan narasumber dari Kantor WilayahKementerian Hukum dan HAM Jawa Barat dan dari Kantor Sekretariat Daerah Kota Tasikmalaya, tentang rencana Pengisian Kuisisioner laporan Aksi Ham B08

C. BAGIAN PERUNDANG-UNDANGAN

Pada tanggal 11 November 2024, Kementerian Hukum pada Badan Strategi Kebijakan Hukum dan Hak asasi Manusia telah melakukan penilaian atas indeks reformasi hukum pada Pemerintah daerah Kabupaten Bogor dengan tujuan penilaian ini adalah untuk menilai pelaksanaan reformasi hukum dalam rangka mewujudkan birokrasi yang kapabel sesuai sasaran road map reformasi birokrasi tahun 2020-2024. Selain itu, penilaian ini juga bertujuan untuk memberikan saran perbaikan dalam rangka meningkatkan kualitas reformasi hukum pada Pemerintah Daerah Kabupaten Bogor. Adapun hasil penilaian dimaksud adalah 99.82 dengan kategori AA (ISTIMEWA) yang ditetapkan melalui surat Menteri Hukum c.q Kepala Badan Strategi Kebijakan Hukum dan Hak Asasi Manusia Nomor: PPH-OT.03.03-289 Hal Hasil Penilaian atas Indeks Reformasi Hukum Tahun 2024.



D. BAGIAN KESEJAHTERAAN RAKYAT

- Penyelenggaraan Rangkaian Peringatan Hari Jadi Bogor ke 542 Tingkat Kabupaten Bogor
- Apel Hari Santri tahun 2024, di Lapangan Tegar Beriman, Cibinong, Selasa (22/10).



II. LINGKUP ASISTEN PEREKONOMIAN DAN PEMBANGUNAN

Lingkup Pengkoordinasian dan Hubungan Kerja meliputi: DLH, DPMPSTP, DISHUB, DISBUDPAR aspek Pariwisata, DISTANHORBUN, DISKANAK, DISKOPUKM, DISDAGIN, DKP, DISNAKER, DPUPR aspek Pekerjaan Umum, DPKPP aspek Perumahan dan Kawasan Permukiman, BUMD, BLUD dan instansi vertikal sesuai tugas dan fungsi Asisten.

A. BAGIAN PEREKONIMIAN

Upaya Pengendalian Inflasi Kabupaten Bogor Tekan Gejolak Harga dan Jaga Daya Beli Masyarakat Berbagai langkah strategis telah dilakukan oleh Pemerintah Kabupaten Bogor dalam upaya pengendalian inflasi, diantaranya adalah Gerakan Pangan Murah Keliling (GPM-LINK), operasi pasar murah, penguatan cadangan pangan, dan pengawasan distribusi, akan diperkuat untuk menjaga stabilitas harga komoditas utama seperti daging sapi, cabai rawit, dan cabai merah. Hal ini menunjukkan komitmen Kabupaten Bogor dalam menjaga daya beli masyarakat dan mewujudkan ekonomi yang tangguh dan berkelanjutan.



B. BAGIAN SUMBER DAYA ALAM

Pemerintah Kabupaten Bogor menerima penghargaan sebagai salah satu Kabupaten yang telah membuat Peraturan Bupati tentang pemanfaatan dan penyaluran Bonus Produksi Panas Bumi PT. Star Energy Geothermal Salak. Ltd. sebagai daerah penghasil panas bumi sektor panas bumi tahun 2024 bahwa wilayah kerja panas bumi Salak yang berada di Kabupaten Bogor dan Kabupaten Sukabumi, bahwa Kabupaten Bogor mendapatkan presentase bobot sebesar 48,01% dan Kabupaten Sukabumi 51,99%, sedangkan sebagai daerah pengolah Kabupaten Bogor mendapatkan persentase 47,75% dan Kabupaten Sukabumi 52,25%. Pembuatan Peraturan Bupati tersebut di Fasilitasi oleh Tim Energi dan Air Bagian Sumber Daya Alam Setda.



C. BAGIAN PENGADAAN BARANG DAN JASA

No	Jenis Pengadaan	2023					2024				
		Proses	Selesai	Salah	Cancel	Total	Proses	Selesai	Salah	Cancel	Total
1	Barang	1	0	0	0	1	1	0	0	0	1
2	Jasa	1	0	0	0	1	1	0	0	0	1
3	Barang dan Jasa	1	0	0	0	1	1	0	0	0	1
4	Jumlah	3	0	0	0	3	3	0	0	0	3

Rekap Pengadaan Barang/Jasa Pada SKPD dan Kecamatan Wilayah Kabupaten Bogor yaitu Total Jasa Konstruksi Sebanyak 288, Total Jasa Konsultasi Sebanyak 109, Total Jasa Lainnya Sebanyak 1 dan Total Non Tender Sebanyak 14. Jumlah Keseluruhan Pengadaan Barang/Jasa Pada SKPD Wilayah Kabupaten Bogor Yaitu Sebanyak 412.

Progres Proses Pengadaan Barang/Jasa Pertanggal 20 November 2024 (Tender dan Non Tender Berdasarkan Status Proses Pengadaan)

D. BAGIAN ADMINISTRASI PEMBANGUNAN

Pj. Bupati Bogor menyampaikan Laporan Keterangan Pertanggungjawaban Tahun 2023 kepada DPRD Kabupaten Bogor dalam rapat paripurna pada hari Kamis tanggal 28 Maret 2024. Setelah dilakukan pembahasan ditingkat Komisi maupun Badan Anggaran, maka DPRD Kabupaten Bogor menerbitkan Rekomendasi DPRD terhadap LKPJ Bupati Bogor Tahun 2023 melalui Keputusan DPRD Kabupaten Bogor Nomor 100.3.2/04/Kpts.DPRD/2024 yang disampaikan pada Rapat Paripurna DPRD tanggal 30 April 2024.



III. LINGKUP ASISTEN ADMINISTRASI UMUM

Lingkup Pengkoordinasian dan hubungan kerja meliputi : BAPPEDALITBANG, BKPSDM, BPKAD, DAP, DISKOMINFO dan instansi vertikal sesuai tugas dan fungsi Asisten

A. BAGIAN PERENCANAAN DAN KEUANGAN



Tim Perencanaan, Penganggaran dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah melaksanakan Rapat Konsolidasi Lingkup Sekretariat daerah, dengan pembahasan evaluasi capaian kinerja dan anggaran program kegiatan. Kegiatan tersebut bertujuan untuk memberikan informasi yang terukur kepada pemberi mandat atas kinerja yang telah/seharusnya dicapai serta upaya perbaikan berkesinambungan untuk meningkatkan kinerjanya. Selain itu untuk membahas bersama permasalahan dan kendala yang dihadapi serta diskusi untuk mendapatkan penyelesaian/solusi dan penyempurnaan rencana anggaran perubahan tahun berjalan serta penempatan tahun berikutnya.

B. BAGIAN UMUM

Sekretariat Daerah Kabupaten Bogor melalui Bagian Umum Membuat Inovasi berupa Aplikasi yang bernama Smart Assistant Management (SAM). SAM adalah inovasi yang dapat digunakan oleh seluruh Perangkat Daerah guna mendukung layanan agenda harian secara terintegrasi.



C. BAGIAN ORGANISASI



Roadshow dan Forum Diskusi untuk Akselerasi Implementasi Reformasi Birokrasi. Pemerintah Kabupaten Bogor telah menetapkan Rencana Aksi Pelaksanaan Reformasi Birokrasi General dan Tematik Tahun 2024 melalui Keputusan Bupati Bogor Nomor: 000.8/190/Kpts/Per-UU/2024 tentang Rencana Aksi Pelaksanaan Reformasi Birokrasi General dan Tematik di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Bogor Tahun 2024.

D. BAGIAN PROTOKOL DAN KOMUNIKASI PIMPINAN

Beberapa Kegiatan yang telah terfasilitasi diantaranya yaitu Pelantikan Penjabat Bupati Bogor Bapak Asmawa Tosepu AP, M.Si pada tanggal 30 Desember 2023 dan Dr. Ir. Bachril Bakri M.App.Sc pada tanggal 26 September 2024 Oleh Penjabat Gubernur Jawa Barat yang dilaksanakan di Gedung Sate Serta Pelantikan Sekretaris Daerah Kabupaten Bogor yaitu Bapak Ajat Rochmat Jatnika S.T.M.Si. oleh Penjabat Bupati Bogor pada tanggal 11 Oktober 2024.

